
○ 第６回一志地域小学校再編準備委員会   

平成２５年３月２１日（木）１９時３０分から 

  一志農村環境改善センター２階和室 

 

 再編に向けた課題のうち、「校歌」については事務局から、進捗状況をご報告

し、「校章」については、校章検討グループ代表の須賀自治会長から、公募の応

募数や選定方法について報告があり、委員で検討協議しました。 

 ＜校歌について＞ 

   再編後の２校の校歌は、シンガーソングライターの“あつ”さんと津市 

民歌作成者の“村田幸一”さんへ打診したところ、お二人で２校の校歌の 

作詞作曲、児童へ指導等をという内容に対して内諾を得ました。予算議決

後、次年度に正式に依頼する予定です。 

 ＜校章について＞ 

   デザインの応募総数は、７４点。６２名の方から応募がありました。 

応募作品は校章検討グループを中心に美術の専門家（事務局指導主事） 

等を加えて選考を行い、７作品を選んで再編準備員会へ報告しました。 

再編準備委員会では、この選考を次年度に最終決定していくための 

一次選考とします。最終決定の方法はアンケート形式を考えていますが、 

次年度の再編準備委員会においてその方法を決定し、その後、作業を進 

めていくこととします。 

 ＜平成２４年度の活動のまとめについて＞ 

   ホームページに掲載の資料をもとに計６回の再編準備委員会の活動や課 

題別グループでの校歌や校章の検討等、平成２４年度の再編準簿委員会の 

活動を振り返り、次年度へ引き継ぐこととしました。 

  施設設備の改修については予算議決後、次年度に詳細をお知らせするこ 

とや通学対策の進捗状況についても、特に徒歩通学の県道横断時の安全確 

保については、関係部局との現地確認等の状況を事務局から説明し、引き 

続き、取り組んでいくことを報告しました。 

 

  


